

En relativisant l'autorité des Saintes Écritures ou en s'attachant seulement à certains aspects du message biblique, Babylone offre une alternative séduisante. Aujourd'hui, beaucoup choisissent un christianisme « allégé », disant en fait : « Du moment qu'on est sincère et qu'on suit ce qu'on considère comme l'essentiel de l'Évangile, on est sur la bonne voie. Dieu n'est pas exigeant dans le détail... Il n'est pas nécessaire de prendre à la lettre chacune des paroles de la Bible ou chacun des dix commandements. »

Babylone est très dangereuse en raison des fausses idées qu'elle propage sur Dieu. Elle caricature Dieu, faisant de lui soit le « Père fouettard » du ciel, exigeant et vindicatif, soit le « grand-papa gâteau », trop gentil pour embêter les gens avec cette histoire de péché. Une Église saine présentera un portrait équilibré des attributs de Dieu. Elle montrera que sa justice et sa miséricorde, sa souveraineté et son esprit de service, sa toute-puissance et sa pondération, toutes ces qualités sont partie intégrante de l'affirmation biblique : « Dieu est amour » (1 Jean 4.8). Ceux qui « sortent » de Babylone, rejettent tout enseignement non biblique et adorent Dieu tel qu'il est révélé dans sa Parole.

3. LE MESSAGE DU TROISIÈME ANGE

« Un autre, un troisième ange les suivit, en disant d'une voix forte : Si quelqu'un se prosterne devant la bête et son image, et reçoit une marque sur le front ou sur la main, il boira, lui aussi, du vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la coupe de sa colère, et il sera tourmenté dans le feu et le soufre, devant les saints anges et devant l'Agneau. La fumée de leur tourment monte aux siècles des siècles, et ils n'ont de repos ni jour ni nuit, ceux qui se prosternent devant la bête et devant son image, et quiconque reçoit la marque de son nom. C'est